

Pressemitteilung BDS-Centro Altstadtlauf

— Startschuss für den BDS-Centro-Altstadtlauf 2025 – mit der SG Schorndorf als Organisator

Der BDS-Centro-Altstadtlauf findet auch im kommenden Jahr statt. Das hat der Vorstand einstimmig beschlossen. „Diese Veranstaltung hat mittlerweile Tradition, sie schmückt unsere Stadt, belebt den Marktplatz, bringt die Menschen dazu, sich zu bewegen – und verfolgt einen guten Zweck. Das sind viele gute Gründe, um weiterzumachen“, sagt Vorstandsmittglied Claudia Maurer-Bantel.

Eine Änderung wird sich jedoch gezwungenermaßen ergeben: Organisator ist von nun an nicht mehr Jürgen Dobler, sondern die SG Schorndorf. „Das hat haftungs- und versicherungsrechtliche Gründe. Der Württembergische Leichtathletikverband hat uns zuletzt eine Ausnahmegenehmigung erstellt, aber auch klargemacht, dass er in Zukunft einen Sportverein als Organisator haben möchte“, erklärt Vorstandsmittglied Andreas Erdmann. Dessen Vorstandskollege Roland Veil fügt hinzu: „Unser großer Dank gilt Jürgen Dobler. Sein Verdienst ist es, diese Veranstaltung ins Leben gerufen und über die Jahre immer weiter verbessert zu haben. Es ist auch nicht ausgeschlossen, dass er weiterhin mit seiner Expertise beteiligt ist.“

Bei der SG freut man sich auf das neue Projekt – wobei es dort so neu eigentlich gar nicht ist: „Wir waren sowieso schon immer mit im Boot, insbesondere bei den Streckenposten“ sagt SG-Geschäftsführer Benjamin Wahl. „Wir freuen uns natürlich und wollen versuchen, die Vielseitigkeit eines großen Sportvereins auch beim Altstadtlauf sichtbar zu machen.“

Wahls erste Gedanken drehen sich um Mitmachangebote für Familien (mit Kindern) auf dem Marktplatz während, vor und nach den Läufen. Aber zuerst gilt es, ein Team zusammenzustellen, welches sich um die Organisation kümmert: „Da würden wir uns natürlich über ehrenamtliche Helfer freuen. Wer Lust hat, mitzumachen, kann sich gerne auf der SG-Geschäftsstelle melden.“ Generell verfüge die SG über ein gutes Netzwerk in der Event-Organisation, aber natürlich seien auch hier weitere Partner generell willkommen. Das gleiche gelte natürlich auch für Sponsoren des Events.